

la-Madeleine et ses premières apparitions sur la terre d'Amérique, à la Guadeloupe.

Tous les pèlerins sont rentrés au foyer enchantés d'avoir eu le bonheur de prendre part à de si belles démonstrations de foi, de piété et de pénitence.

Le 13, premier appel au Canada de nos jeunes conscrits !

Le 12 octobre 1917, au pied de la Vierge Nationale du Cap, nous a semblé une veillée d'armes.

Au milieu des alarmes  
Qui brisent notre coeur,  
Et font couler nos larmes,  
Chrétiens, chantons en choeur :

O reine du Rosaire,  
Nous tombons à genoux,  
Voyez notre misère,  
Intercédez pour nous !

#### **Pèlerinages organisés**

Six pèlerinages nous ont amené un total d'environ 2,500 pèlerins.

*Pèlerinages de Ste-Angèle-de-Laval et de Bécancour (500 pèlerins), des élèves du Séminaire (450 pèlerins), des hommes et des jeunes gens des ligues du Sacré-Coeur de la Cathédrale (400 pèlerins) de la ville des Trois-Rivières, (600 pèlerins) le 7 octobre.*

La journée a été bien remplie. Dès 7½ hres, nos voisins de Sainte-Angèle-de-Laval et de Bécancour nous arrivent en bateau au nombre de 500. Nous saluons avec bonheur le nouveau curé de Bécancour, le Révérend M. Manseau, qui nous amène un bon contingent de ses fidèles et nous en promet un plus nombreux pour l'année prochaine.

D'après le plus ancien de nos livres des délibérations, il y aurait eu maille à partir entre les fidèles de Bécancour et du Cap-de-la-Madeleine lors de l'érection du Sanctuaire.

Cette petite chicane de fabrique a été vite mise en oubli, et nos co-paroissiens de jadis sont bien loin d'y penser, au-